

REBASA SECRETARÍA DE ENERGÍA SU GASTO APROBADO ¡EN 263%!3 de mayo
Reforma

El año pasado, la Secretaría de Energía (Sener) rebasó en 263.2 por ciento su gasto aprobado para dicho año, debido en parte a mayores aportaciones de capital a Petróleos Mexicanos (Pemex) y fuertes desembolsos en Dos Bocas y otras refinerías, revela la Cuenta Pública 2023.

<https://bit.ly/44BaWKy>**PEMEX APARTA 70 MIL MDD PARA PAGO DE PROVEEDORES EN MAYO**6 de mayo
Energy 21

PEMEX pretende, este mes, pagarles a sus proveedores un total de 70 mil millones de dólares, monto que representa un aumento de 41 por ciento, comparado con los 49 mil 700 millones de pesos que pagó durante abril. En un comunicado Octavio Romero (director general), reconoce que en 2023 hubo problemas con el pago a proveedores, pero este año ya se 'empezó a resolver'.

<https://bit.ly/3wmCNBr>**AMLO JUSTIFICA DIVULGACIÓN DE DATOS DE MARÍA AMPARO CASAR POR ACTO DE CORRUPCIÓN EN PEMEX**6 de mayo
El Economista

El pasado viernes, en la conferencia de prensa matutina, las autoridades mexicanas expusieron, por un presunto acto de corrupción por el cobro de una pensión, el expediente sobre el fallecimiento de Carlos Márquez, quien ocupó un cargo directivo en Pemex y fue esposo de María Amparo Casar; quien en la actualidad se desempeña como directora de Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad.

<https://bit.ly/3wooSuG>**PRODUCCIÓN PETROLERA DE LÍQUIDOS DE PEMEX CAERÁ EN 2024: PEMEX**7 de mayo
Oil & Gas
Magazine

En una conferencia de prensa en Palacio Nacional, Octavio Romero anuncio que la producción de petróleo de Pemex caerá en 2024 a 1.85 millones de barriles diarios, esta cifra representa una disminución del 1.1% en comparación con el año anterior.

<https://bit.ly/4aqKKnf>**NIEGA CFE DIFUSIÓN DE PROPAGANDA POLÍTICA EN RECIBOS DE LUZ**7 de mayo
Energy 21

La CFE negó la difusión de propaganda política a través del recibo de luz, resaltando que quien lo haya hecho tuvo una intención maliciosa para vincular a la empresa con un delito electoral.

<https://bit.ly/4a8YtPm>

8 de mayo
El Economista

CENACE DECLARA EN ESTADO OPERATIVO DE ALERTA EL SISTEMA ELÉCTRICO NACIONAL

El Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) declaró el miércoles a las 14:46 horas un nuevo Estado Operativo de Alerta en el Sistema Eléctrico Nacional (SEN) -el tercero en 24 horas- y aseguró que se llevan a cabo las acciones conducentes.

<https://bit.ly/4dzonP1>

8 de mayo
Energy 21

SHEINBAUM CIERRA LA PUERTA A RONDAS PETROLERAS, NO HABRÁ MÁS CONTRATOS PARA LA IP

La candidata presidencial Claudia Sheinbaum no dará más contratos para extracción petrolera en caso de ganar la elección, ya que se enfocará en mantener la producción nacional en 1.8 millones de barriles de crudo por día, y el resto de las necesidades energéticas se cubrirán con fuentes renovables, reveló Jorge Islas, coordinador de energía de la aspirante.

<https://bit.ly/3UzSjBV>

9 de mayo
Reforma

ADMITE AMLO RETRASO EN PLANTAS DE GENERACIÓN DE ENERGÍA

El Presidente López Obrador admitió que hay un retraso en algunas plantas de generación de energía eléctrica de ciclo combinado, lo que ha provocado un déficit en el suministro, apagones y alertas del Cenace por la alta demanda en la red eléctrica nacional en los últimos días.

<https://bit.ly/44xohUI>

9 de mayo
Reforma

AUMENTA PEMEX EN 35% DEUDA CON PROVEEDORES

Según información en su reporte trimestral y un análisis realizado por el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), entre enero y marzo, la petrolera alcanzó una deuda de 364.8 mil millones de pesos, 95 mil millones de pesos más que los 269.8 mil millones que se debían al cierre del mismo trimestre de 2023, lo que representa un 35.2 por ciento más en el último año.

<https://bit.ly/4dBVZfl>

9 de mayo
El Economista

EN PLAN PARA EL PRÓXIMO SEXENIO: HACIENDA ESTUDIA ABSORBER HASTA 40,000 MILLONES DE DÓLARES EN DEUDA DE PEMEX

México está estudiando opciones para absorber hasta 40,000 millones de dólares en deuda de Pemex, el equivalente a lo que vencerá en el próximo período presidencial, según explicó el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio a inversores internacionales en Nueva York.

<https://bit.ly/3y98peh>